



Herren weiter vorne dabei

Nach dem Doppelerfolg zum Saisonauftakt, verloren die Burghauser Faustballer letzten Sonntag ihr weiße Weste beim Auswärtsspieltag in Neugablonz. Obwohl die Wackerianer mit einem Sieg gegen Waldkraiburg erfolgreich in den Spieltag starteten, kassierten die Salzachstädter ausgerechnet gegen die Hausherren die erste Saisonniederlage.

Mit drei unnötigen Eigenfehlern geriet die Mannschaft um Spielführer Armin Treczoks im ersten Spiel früh in Bedrängnis und verhalf dem VfL Waldkraiburg zu einer komfortablen Führung. Zwei weitere Fehler und der erste Satz wäre schon vorzeitig verloren. Doch die Burghauser hielten dem Druck stand. Besonders die Abwehr mit Korbinian Wierer, Vincent Weinzierl und Sebastian Wohlmannstetter wusste in dieser Situation zu überzeugen und leistete sich keinerlei Aussetzer. Damit war die Wende geschafft. Der SVW konnte den Rückstand aufholen und schließlich sogar den eigenen Vorsprung ausbauen. Nach einer überzeugenden Vorstellung gingen die Burghauser mit 11:8 im ersten Satz in Führung.

Den zweiten Satz dominierten ebenfalls die Salzachstädter und erspielten sich früh einen Vorteil. Nachlassender Druck und eine taktische Änderung im Schlag der Waldkraiburger, ließen allerdings auch diesen Satz nochmal spannend werden. Trainer Jörg Ramel, der ausnahmsweise im Schlag aushelfen musste, stellte allerdings seine Schützlinge rechtzeitig neu ein, sodass die Burghauser das Ruder wieder herumreißen und erneut ein 11:8 verbuchen konnten.

Im zweiten Spiel erwischten die Burghauser zum zweiten Mal einen schlechten Start. Besonders die starken Angriffsschläge drängten die Wackerianer immer mehr in die Defensive. Abstimmungsschwierigkeiten im Spielaufbau und fehlende Präzision in der eigenen Offensive taten ihr Übriges, sodass der Satz deutlich mit 11:5 verloren ging.

Im zweiten Satz kämpften sich die Wackerianer ins Spiel zurück und waren von nun an ihren Gastgeber ein Gegner auf Augenhöhe. Nach zwei glänzenden Spielzügen zum 9:9 Ausgleich, nahm Neugablonz eine taktische Auszeit, um den Lauf der Burghauser sofort zu unterbinden. Die Taktik zeigte Wirkung, die Allgäuer hatten das Glück auf ihrer Seite und bescherten den Burghausern nach einem 11:9 die erste Saisonniederlage.

Obwohl die Herren sicherlich nicht ihren besten Tag erwischten, boten sie dennoch eine überzeugende Vorstellung. Um gegen ebenbürtige Gegner zu gewinnen, sollten sie allerdings noch eine Schippe drauf legen. Gelegenheit dazu bekommen die Salzachstädter bereits kommenden Sonntag in der heimischen Dreifachturnhalle. Gegen die Teams aus Erolzheim, Burlafingen und Unterpaffenhofen sollten mindestens zwei Siege her.

Platz	Mannschaft	Spiele	Sätze	Punkte
1.	TSV Heining I	6	10:3	10:2
2.	FC Burlafingen	6	10:6	8:4
3.	SV Wacker Burghausen	4	6:2	6:2
4.	SV Erolzheim	5	8:5	6:4
5.	TV Neugablonz II	5	7:6	6:4
6.	TSV Unterpfaffenhofen III	6	7:7	6:6
7.	VFL Waldkraiburg	6	5:8	4:8
8.	T05 München	8	5:13	4:12
9.	TSV Heining II	6	2:10	2:10